

La Chine rejette les sanctions nord-américaines contre l'Iran



Beijing, 22 avril, (RHC)- La Chine a condamné énergiquement les sanctions unilatérales des États-Unis contre l'Iran et l'application de ces mesures contre des pays tiers.

Geng Shuang, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, a signalé, dans un point de presse à Beijing, qu'en revanche, les liens économiques bilatéraux avec l'Iran sont ouverts, transparents et respectueux des lois.

« Notre gouvernement est engagé envers la défense des intérêts et des droits légitimes des entreprises chinoises » a indiqué le porte-parole répondant aux propos du secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo annonçant qu'après le 2 mai, Washington ne renouvellera pas les exemptions des sanctions aux importateurs de brut iranien.

En novembre dernier, les États-Unis ont accordé des exemptions à la Chine, à l'Inde et à d'autres pays asiatiques ainsi qu'à la Turquie, à l'Italie et à la Grèce en échange de leur réduction graduelle de leurs achats de pétrole à Téhéran.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188941-la-chine-rejette-les-sanctions-nord-americaines-contre-liran>



Radio Habana Cuba